

La deuxième semaine de Phylie et Jade en Allemagne à Diedorf

"Nous venons de commencer la troisième semaine aujourd'hui. Cette deuxième semaine s'est très bien passée, nous comprenons déjà beaucoup mieux les cours ainsi que les conversations et on arrive bien à cumuler les cours en France. Vendredi matin des élèves de 9ème ont organisé un petit déjeuner pour les 5ème, c'était très bien ! Le week-end j'ai visité un château (Phylie) à Munich et Jade est allée en ville. Le dimanche, Jade et moi sommes allées à la patinoire avec nos correspondantes Lina et Clara."

Voici quelques photos:







Lina et Clara